

Version française, *English version follows*

HEC Montréal est une grande école de gestion d'envergure internationale. Elle mise sur un corps professoral qui excelle en matière d'enseignement et de recherche en gestion. Elle offre des programmes de premier cycle ainsi que des diplômes d'études supérieures, un MBA, un EMBA, une M. Sc. et un Ph. D. en administration. Elle offre des cours principalement en français, mais également en anglais et en espagnol.

HEC Montréal désire pourvoir des postes de professeures, professeurs au **1^{er} juin 2026**.

- Affaires internationales
- Finance
- Sciences de la décision

Les personnes intéressées feront parvenir leur candidature à emplois-corps-professoral.hec.ca.

www.hec.ca

HEC Montréal reconnaît l'apport essentiel et nécessaire des femmes, des autochtones, des personnes qui font partie des minorités visibles ou ethniques et des personnes handicapées, et s'engage à garantir l'égalité des chances à toutes les personnes candidates.

Dans un souci d'équité et d'excellence, le comité de sélection tiendra compte des interruptions de carrière des personnes candidates. Nous invitons les personnes concernées à faire part des circonstances de toute interruption et à expliquer son incidence sur le cheminement.

Les personnes handicapées qui pourraient avoir besoin d'accommodements à n'importe quelle étape du processus de candidature sont invitées à communiquer en toute confidentialité avec dap@hec.ca.

Nous encourageons toutes les personnes à postuler; veuillez noter que, conformément aux exigences de l'immigration canadienne, la priorité sera toutefois accordée aux personnes citoyennes canadiennes et résidentes permanentes.

L'École remercie les personnes qui manifestent leur intérêt en déposant leur candidature. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue recevront une réponse.

English Version

HEC Montréal is recognized as a world leader in business education. HEC professors maintain high standards of excellence both in their teaching and in their research. The school offers undergraduate programs, as well as Graduate diplomas, MBA, EMBA, Master's degree and PhD in Administration. The main language of instruction at HEC is French; however, there are also programs and courses offered in English and in Spanish.

HEC Montréal has faculty openings beginning **June 1, 2026**.

Professors

- International Business
- Finance
- Decision Sciences

Candidates must forward their application at emplois-corps-professoral.hec.ca.

www.hec.ca

HEC Montréal recognizes the crucial and indispensable contribution of women, Indigenous peoples, members of visible or ethnic minorities, and persons with disabilities, and is committed to provide equal opportunities for all candidates.

To promote equity and excellence, the selection committee will consider any career interruptions experienced by applicants. Applicants are invited to share the circumstances of any career interruptions and explain how these have impacted their career path.

Applicants with disabilities who might need accommodations at any stage of the application process may communicate in a confidential manner dap@hec.ca.

All qualified applicants are encouraged to apply; however, in accordance with Canadian immigration requirements, Canadians and permanent residents will be given priority.

We thank all applicants for their interest. However, only those selected for an interview will be contacted.